

# Logic Belt

G 9210247.6

- ① Der **LOGIC BELT** ist aus mehreren Schichten aufgebaut, die absolut zugfest und schwingungsfrei sind. Während sich Leder unter der Belastung des Anschlags dehnt und beim Schuss Schwingungen erzeugt, garantiert das vierschichtige Band des **LOGIC BELT** aus Kunststoff, Kautschuk und Polyester absolute Stabilität. Die Oberarmschleife aus strukturiertem Gummi geht mit dem Top-Grip Belag Ihrer Schießjacke eine rutschfeste Verbindung ein.
- ② Der **LOGIC BELT** lässt sich millimetergenau in der Länge regulieren. Die Lochung weist Abstände von nur einem Zentimeter auf und kann deshalb gegenüber herkömmlichen Riemen mit doppelter Feinheit angepasst werden. Die zusätzliche Feinjustierung des **LOGIC BELT** erlaubt es, die gewählte Grundlänge mit einer Schraube in beliebiger Feinheit zu verlängern oder zu verkürzen, ohne den Anschlag zu verlassen. Der Haltepunkt der Waffe kann so beim Zielen exakt ins Zentrum geschraubt werden.
- ③ Für den **LOGIC BELT** ist eine besondere Schnalle konstruiert worden. Dieser patentierte Verschluss vermeidet Schwingungen, weil er direkt auf das Kunststoffband geschraubt wird. Er kann an jede beliebige Stelle montiert werden. So, dass Berührungen mit dem Schaft ausgeschlossen sind und die bequemste Position ausgesucht werden kann.
- ④ Die Befestigung am Oberarm geschieht beim **LOGIC BELT** ebenfalls mit einer Schnalle. Mit geringerem Kraftaufwand kann der Riemen so in jeder beliebigen Position und mit der idealen Straffung angelegt werden. Ein Dreieck am Übergang zur Oberarmschleife sorgt dafür, dass die einmal gewählte Position nicht mehr verrückt.
- ⑤ Die neu entwickelte Aufhängung des **LOGIC BELT** schafft eine feste, beliebig variierbare Verbindung zur Schießjacke.
- ⑥ Alle Beschläge des **LOGIC BELT** bestehen aus Aluminium. Einem wertvollen und hautsympathischem Material. Alle Verbindungen sind geschraubt, so dass sich der Logic Belt allen individuellen Ansprüchen anpasst.

# Logic Belt

G 9210247.6

- ① All parts of the **LOGIC BELT** work together to make an absolutely slip- and stretch-free fastening. While leather stretches under the tension of the shooting position, the four-part strap of the **LOGIC BELT** is made of plastic and polyester and guarantees absolute stability.
- ② The **LOGIC BELT** allows millimetric adjustment of the sling length. The holes are only one centimetre apart and therefore allow twice as fine an adjustment as the majority of slings. The system of the **LOGIC BELT** also allows the sling to be adjusted with absolute precision, lengthening or shortening the sling at the turn of a screw without the need to break position. The point of aim can be centred exactly on the target simply by adjusting the sling.
- ③ The **LOGIC BELT** features a special, patent coupling. This closure minimises slippage, because it functions as a part of the plastic band itself. It can be set up to suit in any location on the arm, so that contact with the stock can be eliminated and the most comfortable position adopted.
- ④ The fastening to the upper arm is also managed by a coupling. With minimum effort the sling can be fastened in any desired position and with the ideal tension. A triangular linkage to the upper arm strap ensures that the position stays unchanged throughout the shoot.
- ⑤ The new purpose-built sling keeper for the **LOGIC BELT** ensures a firm, adjustable fixture to the shooting jacket.
- ⑥ All fastenings on the **LOGIC BELT** are made of aluminium. A strong, light and stress-free material.



Alleiniger Hersteller:  
ALBRECHT KIND GmbH  
Postfach 31 02 83  
51617 Gummersbach